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Солнечное Братство

  

  

28.09.18

  

Дорогие Солнечные Братья! Есть какие-то новости по нашей Галактической Федерации?
Что готовят нам новые руководители, каковы их планы и не связано ли это с
завоеваниями Драконов или ИИ?

  

Как вы видите, ваши правительства сами себя компрометируют, вводя все новые и
новые законы, которые не улучшают, а ухудшают положение людей. Это связано с
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последними указаниями теневого правительства, которые не отпускают управляющую
узду, а пытаются справиться новыми драконовскими мерами с людьми. Им это не
удастся, т.к. сознание людей уже поднялось на невиданную доселе высоту. Теневое
правительство подпиливает ветку, на которой сидит, и ему это можно. т.к. век его уже
оканчивается/закончился.

  

В связи с этим в новой эре, уже наступившей, но не вступившей в свои права, вскоре
будут изданы другие законы и привилегии, помогающие все вернуть на свои места, а
именно о новом образовании, о медицине и фармакологии, о правах людей переезжать
свободно для постройки в новых местностях своих жилищ и освобождении старых
территорий для реконструкции и восстановления земель. Укрепятся права людей на
своих детей, и правительства больше не будут иметь права отбирать детей насильно.

  

Как быть с алкоголизмом и наркоманией? Именно это является причиной отбирания
детей.

      

Все прекратится с поднятием вибраций. Чем выше вибрации людей, тем меньше им надо
допингов и обманов себя.

  

Что касается новых руководителей Федерации, то заканчивается срок их ознакомления
с Федерацией. Они уже побывали на Земле и других планетах и находятся в стадии
разработки новых планов по реконструкции старого и установлении новых связей между
планетами и центром.

  

У меня были сведения, что наш региональный центр переехал в созвездие Лебедя, возле
Дженах. Так ли это?

  

Там находится довольно крупный центр содружества планет нашей системы, и Земля
присутствует там в качестве члена содружества. Другой управляющей системы мы пока
не обнаружили. Это не значит, что планетарные руководители не способны сами
определить свой путь или пляшут под чужую дудку. Вы понимаете связь с другими
планетами, прежде всего, как подневольную или зависимую. Это не так, вы вышли в свет
и поднимаетесь, в том числе, и в своих глазах. Просто такие центры помогают
установить общую картину и подняться выше по возможностям защиты, обмена
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товарами и знаниями, технологиями и другими преимуществами общности. Вы вступили в
эру равенства или обучения равенству.

  

Но пока что люди не чувствуют такого равенства, и в обозримом будущем все равно
сохраняется кастовость: что-то для избранных, а остальным ничего или очень мало.
Слышала, что программа Раскрытия остановлена (Дэвид Уилкок). С чем это связано?

  

Она не остановлена, просто быстрого раскрытия всех тайн не будет в связи с тем, что
пока что не выработан план, как остальные люди могут это пережить. Убираются
основные противоречия, и темная сторона терпит поражение за поражением.

  

Мы видим существование буквально двух систем – люди и нелюди на планете. Люди –
только куклы, которыми управляют незримо Силы и Власти. И люди не получают от своей
неволи или тайной работы ничего хорошего.

  

Если ты посмотришь на то, как вырос и расстроился ваш город, как много выросло
загородных домов вокруг города на твоей памяти, как выросли добыча газа и
электричества, как многое изменилось в твоей жизни – разве это плохие перемены в
целом? Конечно, они могли бы быть совсем другими, но ваша мысль устроена так, что вы
привыкаете к переменам и всегда недовольны достигнутым, особенно когда видите
где-то лучше. Научитесь ценить то, чего достигли, и двигайтесь дальше в своем темпе.
Всегда надо помнить, от чего к чему вы развиваетесь. 

  

Особенно меня удручает наша медицина. 

  

Да, она искусственно сдерживается, потому что хочет как можно больше выкачать из
людей денег. И люди не могут добиться изменений, потому что не хотят работать за
мизерную оплату и не знают, как поменять это. В связи с этим и приостановлены
изменения в Раскрытии, потому что люди увидят новую медицину и другие
великолепные изменения в технологиях, и все сразу захотят этим воспользоваться.
Начнутся новые проблемы, и очень серьезные.
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Да, предвижу – мне не достанется, так не доставайся ты никому!

  

Новые технологии очень дороги, и открыть эти достижения для всех людей сразу не
удастся. Постепенное обновление технологий уже идет – в области техники и
электроники, сельского хозяйства… разумеется, существует возможность ускорить это
обновление, и для этого надо убрать оборонную промышленность. Игра заключается в
том, что правительства потрясают новым оружием для прикрытия, хотя новой войны не
будет, а деньги уводятся для тайных программ и разработок.

  

На каком-то уровне все правительства соединяются, но не могут договориться. Пока не
грянет гром, и люди не окажутся на грани катастрофы. Поэтому вы привыкли
разгоняться/ускоряться катастрофами, что весьма прискорбно. В мирное время все
время воюете, и в военное время воюете. Как научиться жить в мире и согласии?

  

Раньше война была между государствами, а теперь война верхушки со своим народом…

  

Не совсем так, верхушку вы создаете сами, по крайней мере, на местах. Вы и есть те, кто
ставит над собой других. Просто вам надо изменить что-то в своих выборах и
потребовать выбранных отвечать за свои деяния. Большая часть новых детей, да и вас
тоже, пришла именно за этими изменениями, и перекладывать их на других –
бессмыслица. Вы все сами захотели изменить на планете существующий порядок, а
теперь безвольно повесили руки. Вы не знаете, как можно все изменить именно потому,
что не задумываетесь об этом. Вы живете так, как жили ваши предки. 

  

Задумайтесь, как вы собрались все изменить? Что вы можете сделать сообща? Кто
хочет этим заняться? Почему вы повесили руки и головы?

  

Хотим добавить, что осознание творимых дел – тоже путь, один из путей. Открытие и
раскрытие тайн, связей и незаконных дел – тоже ваши собственные дела. Кто еще
может на планете сделать это, как не осознанные люди?

  

Многих запугали и убили, тех, кто вышел из системы по разным поводам…
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А вы боитесь умереть?

  

Мы хотим жить. Но и раскрыть все тайны мы тоже хотим.

  

Дальше слышим – помогите или сделайте это за нас! Не сделаем. Но предвидим лучшие
перемены на планете под новым руководством. Не всё и сразу… вы не детки, которым
надо всё и сразу. Но мудрое руководство и возврат украденного в общее пользование -
на благо системы и пользователей, на мудрое хозяйствование на Земле, на ускоренные
темпы оздоровления и прекращение всяких провокаций со стороны медицинской
системы оборотней - принесет вам прогресс и успокоение.

  

Вы пережили ночь, солнце всходит и освещает все, что было скрыто темнотой. Но надо
работать и не останавливаться, на свою полную мощь, на благо всех людей, на будущее
всех детей.

  

Мы прощаемся. До встречи!
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